



Coronavirus: revolución del mundo de la justicia ante el CGPJ

Todos los colectivos de jueces, fiscales, letrados y funcionarios han criticado duramente las decisiones adoptadas por parte del CGPJ. **Consideran que el Consejo ha adolecido de inacción**, además de emitir recomendaciones y protocolos estériles y “confusos” incapaces de gestionar la actual situación de emergencia.

En cierto modo, todas las críticas se acaban personificando en la figura de **Carlos Lesmes Serrano**, presidente en funciones del Consejo General de Poder Judicial desde diciembre de 2018 y, por ende, máximo responsable de la coordinación en el seno de la justicia de la crisis provocada por el coronavirus.

La respuesta de los distintos organismos oficiales y de colectivos no se ha hecho esperar. Ayer jueves conocíamos el comunicado emitido por Plataforma Cívica por la Independencia Judicial, quien [emitió un duro mensaje ante el CGPJ](#), tachando sus **directrices como “confusas e ineficaces”**.

Ahondando en las críticas ante el CGPJ, **el propio Consejo General de la Abogacía Española emitió**

...